

# Produktdatenblatt



**Artikel:** G675302 – FFP2 Maske

**Beschreibung:** Selbstfilternde FFP2-Schutz und Sicherheitsmaske.  
Doppelter Schutz: Sowohl für den Träger der Maske als auch für die Personen in der Umgebung.

Hergestellt aus 5 Schichten, heißversiegeltes Finish, einschließlich Verstellbändern und anpassbarem Nasenbügel für einen festen Sitz und Kopfanpassung.

Einzel verpackt, mit Bedienungsanleitung in englisch und spanisch.

**Material:** 5 Schichten. Latexfrei

**Schutz:** Mindest-Filtereffizienz  $\geq 94\%$ .

**Zertifizierung:** Klassifiziert als PSA (Persönliche Schutzausrüstung) gemäß der Europäischen Norm **EN 149:2001+A1:2009** und CE-Kennzeichnung **#2163**.



# Product datasheet



Item: G675302 – FFP2 Mask

Description : Self-filtering, FFP2 protection and safety mask  
Double protection: For the wearer of the mask and for the people around.

Manufactured with 5 layers, heat-sealed finish, including adjuster straps, adaptable nose clip for a tight fit and head adjuster.

Individual packging, with instructions for use in english and spanish.

Material: 5 Layers. Latex-free

Protection: Minimum filtering efficiency  $\geq 94\%$ .

Certification: Classified as **PPE** (Personal Protection Equipment) in accordance European Standard **EN 149:2001+A1:2009** by notified organism CE marking # **2163**

